

02.07.2021 - 08:56 Uhr

## Nouvelle porte-parole d'Interpharma pour la Suisse romande: Michèle Sierro

*Bâle (ots) -*

Depuis le 1er juillet 2021, Michèle Sierro est la nouvelle porte-parole d'Interpharma pour la Suisse romande, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche. De par ses fonctions précédentes, en particulier comme collaboratrice personnelle du Conseiller fédéral Johann N. Schneider-Ammann, Michèle Sierro apporte sa connaissance de la Suisse francophone et sera l'interlocuteur de référence pour les médias et les principaux acteurs politico-économique de cette région.

Contact:

Michèle Sierro, responsable suisse romande,  
michele.sierro@interpharma.ch tél. 079 305 84 30

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100873650> abgerufen werden.